

¿Techo seguro para cada pinareño no es una utopía?, porque yo llevo 27 años esperando

Me molesta que se haya jugado con la dignidad de quién como yo, ha cumplido toda mi vida con cada tarea que ha presentado al gobierno.

Junio 21 del 2019. A: Asamblea Provincial del Poder Popular en Pinar del Río. De: Emilia Salazar Acosta, vecina del km 4 carretera a Viñales, CPA-Cuba Socialista, municipio Pinar del Río. Asunto: Caso Social en situación crítica de vivienda. Han transcurrido muchos años desde el primer día que me dirigí a la Dirección del Gobierno y a otros organismos del estado encargados de dar soluciones al pueblo, pero hasta hoy ha sido ignorada mi vivienda, la cual no estoy segura se le pueda llamar así. Lo cierto es que entre promesas y visitas se ha quedado todo. Después de haberme cansado de esperar y de tramitar mi queja en múltiples ocasiones he tenido la oportunidad de ver un artículo publicado en el periódico provincial el "Guerrillero" donde explican un sinnúmero de



Han irrespetado a un pueblo que vive escuchando una demagógica política a favor del sector trabajador.

Hoy veo las cosas diferentes, por eso no voy mediante este escrito, a pedir lo que por derecho me he ganado, quiero exigirles un mayor respeto a mis 88 años de edad, a mis muchos años de trabajo sin cesar, a mis últimos años de vida que merecen un digno final. No solo se me ha abandonado e ignorado, sino que han irrespetado a un pueblo que vive escuchando una demagógica política a favor del sector trabajador.

guerrillero

Portada • Pinar del Río •
Techo seguro para cada pinareño no es una utopía

Techo seguro para cada pinareño no es una utopía

Junio 1, 2019

esfuerzos que está haciendo el gobierno pinareño para garantizarle a cada ciudadano necesitado un techo seguro. Solo me pregunto de ser cierto: ¿No formo yo parte de una ciudadanía que merece una atención más humana en relación con los 27 años que llevo esperando desde que, por deterioro del tiempo y los efectos naturales de inclemencias del tiempo, mi hogar terminó en condiciones cada vez más inhabitables? He dedicado un poco más de 25 años al servicio estatal, destacándome en varias ocasiones por mi puntualidad y desempeño en la Escogida V-10-14, ubicada a unos aproximados 150 metros de mi pésima vivienda. (donde se clasifican las hojas de tabaco).

Ya no importa el precio de la verdad. Si después de hoy muero en mi pocilga estaré un poco más feliz, porque ya aprendí a no pedir como esclava lo que como esclava me gané.

No solo me duele vivir en las condiciones en las que vivo, me molesta que se haya jugado con la dignidad de quien, como yo, ha cumplido toda mi vida con cada tarea que ha presentado al gobierno.

Ofende a quienes durante toda su vida han trabajado, han respetado hasta las irrespetuosas leyes, a los que han apoyado a un sistema que en mi opinión hoy piensa más en la permanencia, a como de lugar, de un gobierno que no resuelve al menos los problemas críticos de una sociedad, problemas que en ese sentido vive abundante de casos ignorados por los organismos encargados.

Puede que caigan mal mis palabras, a estas alturas ya no importa el precio de la verdad. Si después de hoy muero en mi pocilga, estaré un poco más feliz, porque ya aprendí a no pedir como esclava lo que como esclava me gané. Mi retiro de 240* pesos moneda nacional apenas me alcanza para comer, vivo sola sin otra entrada económica que la ayuda de algunos vecinos que se compadecen de mí. Exijo se preste la atención que corresponde a mi caso, y pedir... solo a Dios. Emilia Salazar Acosta. Defensoría del Pueblo, representada por Víctor Pérez Martínez, Ernesto Duarte Quiñones y María Julia Castillo. Delegación del CID "Renacer", Pinar del Río. *USA \$9.60



Rusia lo niega pero militares rusos señalados por atentado

El Equipo Internacional Conjunto (JIT) que investiga el derribo del vuelo MH17 de las líneas aéreas malasia sobre el este de Ucrania el 17 de julio de 2014, señaló el miércoles 19 de junio en Holanda a los cuatro primeros sospechosos que pueden ser acusados de asesinato: los militares rusos Sergey Dubinsky, Oleg Pulatov e Igor Girkin, vinculados a los servicios secretos de Rusia y al ciudadano ucranio Leonid Kharchenko. Aunque no dispararon el misil ruso Buk, que abatió la nave, participaron en los preparativos y se les señala como responsables del asesinato de las 298 víctimas, ha afirmado Fred Westerbeke, fiscal general holandés. Rusia cínicamente niega su participación. En la foto Wilbert Paulissen, del equipo investigador del derribo del MH17, muestra las fichas de los acusados en Nieuwegein (Holanda).

“Cuando hay muchos hombres sin decoro hay siempre otros que tienen en sí el decoro de muchos hombres. Esos son los que se rebelan con fuerza terrible contra los que roban a los pueblos su libertad, que es robarles a los hombres su decoro. En esos hombres van miles de hombres, va un pueblo entero, va la dignidad humana”. José Martí

Vive en pésimas condiciones y en peligro



Antilla, Holguín: La joven madre de gemelos de 4 meses, Yenía Áreas Giménez de 37 años, con carnet de identidad 81071318136, sito en Luz Palomares # 81, acudió por su propia voluntad a la Defensoría del Pueblo del partido CID en este municipio para denunciar la posición engañosa y de falsas promesas de la presidenta del Poder Popular en este territorio, Ana Rafaela Hernández Rosa. Yenía, quien además es madre de otros dos hijos de 12 y 15 años de edad vive en pésimas condiciones con peligro para la vida de su familia, pues su casa se encuentra en muy malas condiciones, piso con profunda grieta, techo con peligro de derrumbe y paredes de madera en malas condiciones. Denuncia Yenía que el pasado mes de noviembre de 2018 la presidenta del gobierno visitó su vivienda y se comprometió a brindar toda la ayuda necesaria y que se le daría a partir del mes de enero 2019, promesa incumplida hasta el día de hoy, incluyendo una persiana para el frente de la casa.

La dirección del CID en este territorio denuncia las mentiras e incumplimientos de los compromisos que la presidenta del gobierno contrae con el pueblo, muestra del desprecio y la falta de interés hacia las dolencias y dificultades por las que atraviesan hoy miles de antillanos cuya esperanza de solución ven morir en el tiempo. Por la Defensoría del Pueblo David Hibbert Durán, Braulio Hastié Castañe y Esber Rafael Ramírez Argota, delegado del CID en Antilla.

La dirección del CID en este territorio denuncia las mentiras e incumplimientos de los compromisos que la presidenta del gobierno contrae con el pueblo, muestra del desprecio y la falta de interés hacia las dolencias y dificultades por las que atraviesan hoy miles de antillanos cuya esperanza de solución ven morir en el tiempo. Por la Defensoría del Pueblo David Hibbert Durán, Braulio Hastié Castañe y Esber Rafael Ramírez Argota, delegado del CID en Antilla.



Un misil hipersónico puede viajar a 24.710 kilómetros por hora e inutilizar o destruir un objetivo militar a corta o larga distancia. Esto es 20 veces la velocidad a la que se desplaza el sonido en una masa de aire, a 1235 kilómetros por hora. El misil hipersónico se diferencia del cohete balístico en que éste último recorre una trayectoria parabólica, es decir, despegar, llegar a determinada altura y bajar a destruir su objetivo. El hipersónico vuela como un avión, puede cambiar de rumbo y altura con tanta flexibilidad que ninguna nación tiene actualmente

¿Ganará el misil hipersónico la guerra del futuro?

un sistema de defensa para destruirlo. Los Estados Unidos ya prueba varias versiones y Rusia y China trabajan sin descanso para no quedarse atrás. En 2018 la Agencia de Desarrollo Espacial de los Estados Unidos empezó a trabajar en un sistema de sensores en las capas bajas de la atmósfera para detectar el vuelo de misiles hipersónicos enemigos y destruirlos con otros hipersónicos. Los misiles que actualmente prueba los Estados Unidos no llevan explosivos nucleares sino suficiente cantidad de explosivo convencional para poder penetrar todas las corazas de protección existentes. Un misil de este tipo puede penetrar la pista de acero de cualquiera de los once portaviones estratégicos de los Estados Unidos e inutilizarlo. En los próximos diez años estas armas tendrán la capacidad de ser lanzadas en un ataque de sorpresa contra un go-

bierno, interrumpiendo su sistema de comunicaciones, sus arsenales y algunas de sus fuerzas de contrataque sin generar la radioactividad de las armas nucleares. El poder aniquilante de la radiactividad generada por las armas atómicas ha sido un freno para las potencias nucleares pues su uso implica la muerte de millones de personas en ambos bandos y poner en peligro la supervivencia de la especie humana en el planeta. Este freno ha sido la base de la doctrina militar de la era nuclear que plantea que las guerras mundiales se han evitado por la capacidad de Destrucción Mutua Asegurada (MUAD) (Mutual Assured Destruction). Los misiles hipersónicos podrían eliminar ese freno por la posibilidad de anular la capacidad de respuesta nuclear de quien recibe el primer ataque. Fuente NYT y LNR. Imagen de un misil hipersónico de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos.



No descansaré hasta ver a mis hijos en libertad

Harold Alcalá Aramburo y Maikel Delgado Aramburo y fueron detenidos junto a otros nueve jóvenes cuando huían de Cuba el 2 de abril de 2003 en la pequeña lancha Baraguá, que atravesaba con pasajeros la Bahía de La Habana. No lastimaron a ninguno de sus ocupantes. Dos de los jóvenes llevaban una pistola y un cuchillo. Tres fueron fusilados en un juicio sumarísimo en el que cuatro fueron condenados a cadena perpetua, entre ellos Harold y Maikel, hijo y sobrino de Julia Estrella. “Hace 16 años que están presos en terribles condiciones y con problemas de salud. No descansaré

hasta ver a mis hijos en libertad y hasta no ver a mi patria libre de comunismo, mentiras, abusos, tratos crueles e inhumanos. Hasta entonces aquí estoy. Viva el CID. Vivan las Damas de Blanco. Libertad para los presos políticos. La lucha continúa”. Julia Estrella

Yasmani López escogió la libertad

No regresa a Cuba Yasmani López, el defensa y capitán cubano de 31 años que representó a Cuba en torneos internacionales de fútbol desde 2013. Su último partido con el número 4 en la espalda fue contra México. El historial de deserciones de los equipos nacionales cubanos de fútbol y béisbol es largo. En la Copa Oro, por ejemplo, han abandonado el equipo 11 futbolistas en las pasadas seis ediciones (2002, 2005, 2007, 2009, 2011 y 2015). Hace cuatro años, Ariel Martínez escapó del hotel donde estaban hospedados pese a haber clasificado a los isleños a cuartos de final. En noviembre pasado, una docena de futbolistas dejó la concentración de la selección cubana durante el Premundial sub 20 de la Concacaf.

